

児童館のおもいで

喜び、子どもたちと共に

元児童館職員 大野 昭子

児童館のポータルサイトにお邪魔し、素晴らしい館長のもと、児童厚生員や皆さんのご活躍に接し感激。四十数年を刻み、今も人気の習字教室に感動。神社の祭り舞台に出演や、親子で栗拾いや、地区合同で寺の本堂に一泊可愛い寝姿の思い出。子ども育ちを支える児童館、益々の発展を祈念します。

五十周年を迎えて

元児童館職員 浅野 陽子

平成時代の初期はまだ土曜日の授業があり月曜日～土曜日まで、フリー来館の子ども達で賑わってました。その後、午前開放や児童クラブの開設など、時代と共に役割が大きくなつて来た頃でした。昔も今も子ども達の可愛さに変わりなく、ただ環境の変化に驚いています。これまでに大野町の子ども達とふれ合えたことに感謝しています。

大野町児童館創立五十周年によせて

元児童館職員 直江 文江

もう二十年も前の話です。子供達からパワーを貰いながら全力で、一緒に遊んだり、時にはやんちゃな男の子達にお説教したり……すっかり大きくなつた当時の子供達が、時折私の姿を見かけると寄ってきて、近況を報告してくれたりします。その頃出会った人々との繋がりに感謝し、一つ、一期一会を大切にしたいと思います。

五十周年に寄せて

前育友会会長 平成五年度卒業生 橋本 雄一

大野町児童館、創立五十周年おめでとうございます。歴代館長様、職員の皆様には心より敬意を表します。私は三年生の頃、児童館で始めて卓球をしました。

家の中でききない遊びに夢中でした。当時相手をしてくれた浅野先生には御礼申し上げます。

時代が変わっても、児童館でできる経験は一生ものです。また私のような大人が子供に向き合える、子供心に戻れる場として、次の五十年を迎えてくれる事を願い、お祝いの挨拶とさせて頂きます。

懐かしい思い出

平成二十一年度卒業生 直江 梓

この度は五十周年、誠におめでとうございます。小学生の頃、学校でおたよりをもらつた日には、我先にとクレープ作り教室の参加者名簿に名前を書きに行つていた日々を懐かしく思います。学年や性別に関係なく、仲間と過ごした時間はかけがえのない思い出です。

今後も大野町児童館のより一層のご発展をお祈り申し上げます。

茶道教室の思い出

令和三年度卒業生 折戸 日和

私は、小学三年生から四年間、児童館の茶道教室に通いました。初めは二つの所作が難しく、大変に思つていましたが、教室はとても楽しかつたです。茶道教室を卒業し、中学生になつた今年、児童館フェスティバルや春うらら茶会に参加させていただきました。後輩達との時間は、新鮮なものでした。茶道を通して教わった心構えを、これから的人生に生かしていきたいです。素敵な時間をありがとうございました。

児童館に寄せて

習字教室講師 竹多 美代

児童館五十年を迎える度、明るくのびやかな子供達の姿に、私も元気を頂いております。これも、児童館の諸先生のきめ細やかな指導、地域の皆様の温かい見守りあつての事と存じます。今後も、書道を通して少しでもお力になれればと思つております。

令和四年度 振興協力会

会長 喜楽万里子（大野町児童館館長）

副会長 竹松外志夫（大野町児童館副館長）

委員長 浅野 陽子（元大野町児童館職員）

委員 八田喜美代（大野地区民生児童委員協議会会計）

主査（元児童委員）

委員長 紺田 健司（大野町社会福祉協議会会長）
副委員長 粟森 長八（大野町町会連合会会长）
委員 鶴岡美千代（大野町小学校校長）
寺中 靖（大野町公民館館長）
大野町青少年健全育成推進協議会会長

令和四年度 運営委員会

委員長 紺田 健司（大野町社会福祉協議会会長）
副委員長 粟森 長八（大野町町会連合会会长）
委員 鶴岡美千代（大野町小学校校長）
寺中 靖（大野町公民館館長）
大野町青少年健全育成推進協議会会長

監事 橋本 勇（大野町公民館副館長）

副委員長 粟森 長八（大野町町会連合会会长）

委員 鶴岡美千代（大野町小学校校長）
寺中 靖（大野町公民館館長）
大野町青少年健全育成推進協議会会長

委員長 和田 崇弘（大野町公民館副館長）
副委員長 永井 利美（大野町地区民生児童委員）
委員 齋藤 竜壳（大野町少年連盟会長）
市川 俊介（大野町青年会会长）
委員 小山 清美（こどもの未来創造地域活動推進クラブ会長）
館長 喜楽万里子
副館長 竹松外志夫
厚生員 安田百合子
角田 主枝

令和四年度 児童館職員

委員長 和田 崇弘（大野町公民館副館長）
副委員長 永井 利美（大野町地区民生児童委員）
委員 齋藤 竜壳（大野町少年連盟会長）
市川 俊介（大野町青年会会长）
委員 小山 清美（こどもの未来創造地域活動推進クラブ会長）
館長 喜楽万里子
副館長 竹松外志夫
厚生員 安田百合子
角田 主枝

編集後記

育友会・少年連盟・児童館と関わってきた者として、地域のご協力の必要性を感じ感謝しています。今後ともよろしくお願ひいたします。（T・T）